

Modaes

Empresa

El Corte Inglés 'da gas' a Sfera en México y rompe la barrera de las 40 tiendas en el país

La compañía española ha puesto en marcha nuevos puntos de venta en los centros comerciales Galerías Mérida y Galerías Tlaxcala. La compañía también prevé subir la persiana de otra tienda en el estado de Quintana Roo.

Modaes
7 nov 2017 - 00:00

El Corte Inglés 'da gas' a Sfera en México y rompe la barrera de las 40 tiendas en el país

Sfera consolida su presencia en México. La cadena de moda, propiedad de El Corte Inglés, subió la persiana de dos nuevas tiendas en el país, ubicadas en los estados de Yucatán y Tlaxcala. Con las nuevas aperturas, la compañía ha sumado 43 tiendas en el mercado azteca.

En Yucatán, Sfera puso en marcha un nuevo punto de venta en el centro comercial Galerías Mérida. En el complejo, la compañía comparte espacio con empresas como Liverpool, H&M y Pandora, entre otras. El grupo también cuenta con otro punto de venta en el mismo estado, ubicado en el *mall* Plaza Altabrisa.

Mientras que en Tlaxcala, la compañía desembarcó en el centro comercial Galerías Tlaxcala. La nueva apertura generará dieciséis empleos directos en la ciudad. **Los planes de Sfera pasan también por subir la persiana de su primera tienda en la ciudad Playa del Carmen, en Quintana Roo,** en los próximos meses, según *Fashion Network*.

Sfera planea también abrir otro punto de venta en Quintana Roo

El pasado mayo, Sfera puso en marcha su segunda tienda en Querétaro en el centro comercial Puerta La Victoria con la que alcanzó los 40 estabecimientos. La cadena de

Modaes

moda opera desde 2008 en el mercado mexicano de la mano de Liverpool en ciudades como Puebla, Ciudad de México, Guadalajara y Puerto Vallarta, entre otras. En el resto de Latinoamérica, la compañía tiene presencia en Perú y Chile.

Sfera elevó su facturación en 2016 un 7,3% respecto al ejercicio anterior, siendo el formato comercial de El Corte Inglés que registró una mayor subida de su cifra de negocio. La facturación de la compañía se situó en 247,61 millones de euros (287,3 millones de dólares), frente a los 230,84 millones de euros (267,8 millones de dólares) del año anterior.